

FINALES TERRITORIALE HANDBALL

-Samedi 10 Septembre à Nouméa-

➤ En attendant le probable reportage officiel de notre jeune reporter qui accompagnait les filles à La Foa, voici le bilan de nos handballeurs qui participaient ce week-end aux finales territoriale de Handball.



De nombreux handballeurs ont participé la veille aux finales de Volley-ball. Pendant que certains dormaient chez des connaissances à Nouméa, quelques courageux ont effectué les 2 allers/retours, réalisant ainsi 16h de bus !

➤ 45 élèves, principalement des classes handball, ont rencontré les représentants des Provinces Sud et des Îles aux gymnases de La Foa et de Magenta à Nouméa. Pour cette première participation à des compétitions UNSS d'envergure, les différentes équipes ont connu des fortunes diverses mais ont su trouver les ressources nécessaires pour représenter dignement le collège de Païamboué.

➤ Résultats : les filles se classent au pied du podium, les garçons sont bronzés !

Benjamines	Benjamins
5 ^{ème}	3 ^{ème}
Minimes filles	Minimes garçons
5 ^{ème}	3 ^{ème}



➤ Mention particulière à Manoa et Thibaud qui ont été récompensés pour leurs prestations à l'arbitrage

